

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.28

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

11月

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和5年11月17日

学校に飾馬がやってきました!!

11月も半ばを過ぎ、今週は寒い日が続きました。寒い寒いと震えながら登校している子供たちの姿を見送ることが多かったです。これから寒さが厳しくなります。子供たちが体調を崩すことがないようにと願っています。

11月22日（水）、23日（木）には、八代妙見宮大祭が行われます。八代妙見祭は、約380年の歴史を誇る秋の大祭で、八代神社（妙見宮）で行われる九州三大祭りのひとつです。この祭りは、平成23年に国の重要無形民俗文化財に指定され、平成28年にはユネスコ無形文化遺産に登録されています。11月22日（水）には神幸行列（お下り）と前夜祭「御夜」が、翌23日（木）には神幸行列（お上り）が行われます。今週、水曜日には、校区の厳櫃檜（いずかしかい）の皆さんが、妙見宮大祭飾馬奉納のため、植柳小学校に来校されました。奉納は毎年行っているとのことでしたが、飾馬が校内に入ってくると、子供たちはベランダや外に出て、間近に見る飾馬の大きさや迫力に驚いていました。妙見宮大祭には様々な形でお祭りに参加する子供たちもいて、お祭り当日は八代の至るところで賑いが見られることと思います。ご来校いただきました厳櫃檜の皆さん、ありがとうございました。



植柳ふれあい祭りに参加しました

11月11日（土）に植柳コミュニティ・センターで植柳ふれあい祭りが行われました。センターの駐車場にはテントが建ち並び、食事をされている方もいて、とても賑わっていました。センターの講堂に入ると、すでに多くの方々が来場されており、地域の皆さんが、ふれあい祭りを心待ちにしておられたのがよく分かりました。

植柳小学校からも6年生の6名の児童が「修学旅行で学んだこと」について発表してくれました。当初は、米崎いほさんと米田光祐さんの2人で発表する予定だったのですが、泉日葵さん、下村明凜さん、田口果凜さん、山本侑奈さんもサポートに入って、6人でステージに上がり、長崎で学んだことや自分たちが考えたこと、これからやっていきたいことを発表してくれました。発表してくれた皆さん、お疲れ様でした。



26日（日）に、創立150周年記念「いずかし集会」が行われます。

10時から開会行事と記念講演、昼食休憩を挟んで12時30分から各学年からの発表となります。たくさんの方々のご来校をお待ちしております。